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2018/06/23 

進路を考える会	 議事録  

 
コース：	 栄養・看護	 大学、学部名：神奈川県立保健福祉大学	 保健福祉学部	 栄養学科	  
 
 
・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。	

	 	 お茶の水女子大も視野に入れていたが、この大学は研究がメインということと、JICA	

	 に入り、発展途上国で現場や現地の人たちと関わりながら仕事をしたいという思いもあり、	

	 １年生の前期に県立大学を目指そうと思った。母の影響も大きかった。 
 
・どのような入試方式でしたか？	

	 	 推薦の一般公募。20人の定員で 40名の受験者。選抜方法は小論文、英文読解、面接。 
	 7月から小論文対策を学校の先生に毎週一本書いて提出した。9月に推薦が決まった。 
 
・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？	

	 	 3 年生に入って、部活が終わった頃から始めた。1階のガイダンスルームで勉強をして	

	 いた。また、一般入試の準備のため、理数系の基礎を含め 6科目勉強していた。	

 
・どのような勉強方法でしたか？	

	 	 3 年生の 8月から塾に通い始めた。塾の先生とディスカッションしながら面接の練習を	

	 して、学校推薦に備えた。 
 
・おすすめの参考書はありますか？	

	 	 数学が苦手だったので、「基礎問題精構	 数ⅠA」という参考書を使っていた。 
 
・受験を振り返り、感想を聞かせてください。（家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だ

ったこと）	

	 	 夜コーヒーなどを持ってきてくれて嬉しかった。 
	 プレッシャーがある分、勉強できたと思う。 
	 ゲームやテレビの音が少し気になった。 

 
・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。	

	 	 設備が充実していて、校舎も綺麗。1年次は一般教養を学ぶ。学生の殆どが女子で、 
	 神奈総と違いクラスは同じ授業を受けるので、みんなと仲が良い。サークルシーラボと 
	 いう食品開発や学食のメニューを考えるサークルに栄養学科の学生が多く所属している。 
	 入学後は管理栄養士や栄養教諭も目指している。 
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・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。	

	 公募だったので、定期試験はちゃんとやること。計画的に部活と両立して準備してほしい。 
 
 


